

*Viele Wege
führen zu Gott,
einer davon über
die Berge....*



Unser geliebter

Anton Mair

Tapezierer- und Sattlermeister

ist am 28. April 2020, im 87. Lebensjahr,
nach kurzer schwerer Krankheit,
friedlich entschlafen.

Aufgrund der besonderen Umstände
verabschieden wir uns im engsten Familienkreis,
es besteht aber am Mittwoch und Donnerstag
die Möglichkeit zur persönlichen stillen Andacht
in der Friedhofskapelle Mayrhofen bis 20 Uhr.

Mayrhofen, Angath, München, am 28. April 2020

In Liebe und Dankbarkeit:

Deine Frau

Helga

Deine Söhne

Michael mit Sissi und Markus mit Sonja

Deine Lieblinge

Esther, Larissa und Marcus

Deine Geschwister

Herbert mit Ana, Greti und Peter mit Anni

sowie im Namen aller Verwandten und Freunde.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende
an den Sozial- und Gesundheitsprengel Mayrhofen und Umgebung,
Raiba Mayrhofen, IBAN: AT63 3627 4000 0002 8407, BIC: RZTIAT22274.